

完成引き渡し後のお客様の声
御宿由府両築様

「さっしやませー！」

- 外観や庭も改修
- エントランスの土間を底上げて板間へ
- 柱の間に板を設置
- 昔と同じ質感の新しい板間
- 囲炉裏はそのまま活かして

由府両築様 新入社員/ネパール出身
ラナ・アスミタ・クマリさん

客室
客室の畳は琉球畳に張り替え

食事処
照明はダウンライトに

食事処
仕切り壁で動線を隠す

古き良きものを大切に活かして 築百年の御宿改修工事

由布市の大正ロマンの宿『御宿 由府両築』様の改修工事をさせていただきました。

改修は、外壁・庭、エントランス、食事処、客室など全面的に行いました。工事期間は、今年の1月上旬から2月末までの約2ヶ月間。完成引き渡しから4ヶ月が経過した6月に改修工事を企画された緒方専務にお話を伺いました。

● 改修工事のポイント
築百年以上の建物なので、より現代風に変えようと最初は思っていました。しかし、三光建設工業さんや職人さんとお話を重ねて、築百年だからこそその魅力に改めて気づき、古き良きものを活かすこと、より快適になるように、改修することに決めました。

● 改修したところ
エントランスの土間を底上げて板間に改修することで、お客様同士が交流したり、寛いでいただけるスペースが広がりました。新しい板間は、昔の板と同じ色味に揃えていただき、すごく馴染んでいきます。その他、客室は全て琉球畳に張り替えたり、2部屋をつなげたコネクティングルームを作ったりと多岐に渡って改修を行いました。

● 三光建設工業について
ホテルや旅館は、繁忙期があったり、お客様の滞在時間は音が出せないなど、工事の

緒方専務のお気に入りポイント

「やさしい光や影が
お気に入りです」
廊下の電気傘

「板間・玄関・のれん
庭が一望できて
風情のある眺めです」
フロントから玄関への眺め

スケジュールが大変だと思えますが、長年お願いしている三光さんは、いつもこちらの意向を汲んでいただき、より良くしていただいて、感謝の気持ちでいっぱい입니다。今後ともよろしくお願いいたします。

令和6年度安全大会



7月5日、大分県別府市の『美湯の宿 両築別邸』さんにて、『令和6年度 安全大会』を開催しました。弊社協力会社様の会『参秀会』の皆様にお集まりいただき、佐藤工事部長の開会宣言、北村社長のご挨拶、参秀会の本間悟会長、田中義明新会長のご挨拶が行われました。続いて田口工事部長による、「昨年度の労働災害の報告と本年度の目標」がスライド資料とともに発表されました。そして、安全施工に

積極的に取り組まれた会員各社様への表彰式、明石文昭堂様の明石佳子店長（大分県防災アドバイザー）による「生活の延長線上にある防災減災」をテーマとした特別講話、有限会社中野鉄工所様の中野大輔様による安全宣言が行われ、佐藤工事部長より閉会が宣言されました。

関係各社様と共に、安全大会での学びを活かして、これからもより良い建物作りに精進いたします。

ふれあい農園で芋の苗植えをしました

6月12日に、大分県日出町にある三光建設工業の『ふれあい農園』にて芋の苗植えを行いました。苗植えのメンバーは4月に入社した総務部の是永と、工事部の畠中、設計積算部の藤下の3人。雑草の防除や収穫時のツル剥がしがやりやすいように貼られた黒い

マルチシートに、間隔を空けてひとつひとつ苗は植えられました。当日は快晴で暑い1日でしたが、休憩を取りながら3人は楽しく苗を植えていました。芋の葉が枯れ始め、黄色く変化する10月には、収穫を行う予定です。



編集後記

連日厳しい暑さが続いております。建設現場での熱中症対策として、定期的な体温測定や水分・塩分補給を行い、また遮光ネットや業務用扇風機を活用して、皆で元気に夏を乗り切っていきます。



HP & SNS で最新情報発信中！

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報
発信中！